

# Ordentliche Sitzung des Fachschaftsrates

Protokoll vom 10. Mai 2016

Beginn: 13:08 Uhr  
Ende: 16:14 Uhr  
Sitzungsleitung: Max Winkler  
Protokollant: Steffen Leps

## Anwesend:

David Lepach [DL] Kai Davidowski [KD] Marlene Mertens [MM]  
Max Winkler [MW] Sascha Haßler [SH] Steffen Leps [SL] Tobias Pabst [TP]

## Abwesend:

David Waltschew [DW] Tobias Pabst [TP]

## Gäste:

Felix Goymann [FG]

## TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Begrüßung aller Anwesenden durch die Sitzungsleitung
- Von 8 ordentlichen Mitgliedern des Rates sind 6 anwesend.
- Der Rat ist damit beschlussfähig .

## TOP 2: Ergänzungen zur und Genehmigung der Tagesordnung

- keine Ergänzung
- [DW] TOP12, TOP13 nach vorne
- ohne gegenrede

## TOP 3: Nächster Sitzungstermin

- Mi, 25.05.2016, 17:15Uhr

## TOP 4: Moderation zur nächsten Sitzung

- [MM]

## TOP 5: Genehmigung von Protokollen

- Abstimmung des Protokolls der Sitzung vom 06.01.2016
- [SL] beantragt, aufgrund der Form und Inhalt, das Protokoll als ganzes abzulehnen  
↔ mit [5|0|1] angenommen
- Abstimmung des Protokolls der Sitzung vom 25.04.2016  
↔ mit [6|0|0] angenommen

## TOP 6: StepStone

- [FG] stellt StepStone vor
  - mögliche Zusammenarbeit mit FSR IMN: Veranstaltungen  
Vorträge (Gehalt, Bewerbung, ...)
  - Räumlichkeiten sollten von FSR IMN
  - eher spezifische Vorträge für IMN
  - keine Kosten für den FSR IMN
  - Einladung zum PGP
- « [FG] geht um 13:34 Uhr
- « [SL] geht um 13:34 Uhr
- ↔ Der Rat ist mit 5 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .
- « [SL] kommt um 13:35 Uhr
- ↔ Der Rat ist mit 6 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

## TOP 7: Gremien

- FakRat war am 27.04.2016
    - Prof. Schönherr geht Ende des Semester
    - Ausschreibung: Numerische und Angewandte Mathematik
    - Investition in Li106/Li107
- « [TP] kommt um 13:47 Uhr
- ↔ Der Rat ist mit 7 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

- keine eigenen Webseiten
- nächste Sitzung: wird noch abgestimmt
- Besuch Rektorat 09.05.2016, 10:30Uhr,
  - Angewandte Mathematik: Abschaffung recht sicher
  - Verwaltung auf Profs. umlegen, aufgrund der Zentralisierung des Prüfungsamtes
  - Zukunft der IMN unklar

## TOPneu 8: Hochschulpolitik

- Rechnernetze Prüfungszeit → [DL]
  - Prof. Hänßgen hat angeblich alle Informiert
- « [DL] geht um 13:52 Uhr
  - ↔ Der Rat ist mit 6 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .
- Statement HEP2025 → [DL],[MM] und [SL]
  - Form und Inhalt: keine Kritik
  - E-Mail an alle IMN-Studenten
  - Webseite
  - Facebook
  - händische Verteilung an Studenten: PGP [MW], Mathematik für Informatiker [SH], Fortgeschrittene Programmierung [MM,KD], Sopro [MW], irgendwas bei AMB und AMM [DW]

## TOPneu 9: Stura

- Sitzung war am 04.05.2016
  - Hochschulversammlung 18.05.2016, 14:00Uhr, Audimax (G327) → [MW,SL,MM]
  - Änderung der Prüfungszeiträume, Abstimmung Senat
  - FSR ME grillt zum HSSF
  - Reinhardt Franke verantwortlich für HTWK-Webseite
  - 03./04.06 Workshop: Gremienworkshop
- nächste Sitzung am 20.05.2016
- Workshop: Qualitätssicherung, war am 29./30.04.2016, Uni Leipzig
  - Gelohnt? [KD]: wird sich noch herausstellen
  - War Evaluation das richtige Amt dort? [KD]: War nicht verkehrt.
  - Würdest du es weiterempfehlen? [KD]: Eigentlich nicht schlecht.

- [KD]: Workshop für Interessiert gut
- Referat Evaluation, will wieder aktiver werden

## TOP 10: Webseite und Forum

- Zusammenarbeit mit Alexander Müller
- Skripttool - Anpassung
- Zugang für ÖA + Einweisung, ist erledigt
- erweiterte Berechtigung von [SH] für [TP] für Kalender und Newsletter
- Protokolle online stellen, sind vorhanden
- [TP] sucht nach Vorgaben für Protokolle

## TOP 11: Finanzen und Finanzanträge

- Formulare auf FSR IMN umstellen
- Antrag auf Anschaffung Büromaterial
- Antrag ohne Schreibtisch-Organizer
  - ↔ mit [4|0|2] angenommen
- Antrag auf freiere Darlehensvergabe
- Antragsänderung (hinzu): Der FSR IMN muss im Anschluss informiert werden.
  - ↔ mit [6|0|0] angenommen
- Antrag auf eigene Finanzordnung
  - ↔ mit [5|0|1] angenommen

## TOP 12: Veranstaltungen

- Grill kaufen, wird vertagt, Lagerung klären Anfrage bei FSR WiWi, FSR Medien und Hausmeister → [TP]
- [TP] informiert sich nach Elektrogrill
- Ersti-Tage
  - Ansprechpartner: [SH]
- Retrospektive HIT
  - Foyer Li
  - Besetzung: [DL] und [TP]
  - Interessierte: 9-10

- Gespräch: 3-4
- von 9:00-13:00Uhr
- erster 10:30Uhr
- fehlende Flyer allgemeine für HIT  
    Büro
- Besetzung: [SL], [MW] und [DW]
- « [TP] geht um 15:11Uhr Uhr
- ↔ Der Rat ist mit 5 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .
- « [TP] kommt um 15:13Uhr Uhr
- ↔ Der Rat ist mit 6 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .
- Interessierte: ca.10
- Gespräch: ca.10
- von 9:00-13:00Uhr
- erster 10:30Uhr
- fehlende Flyer allgemeine für HIT
- Retrospektive LNdC
  - Grillen kann keiner
  - [MW] fehlte ohne Abmeldung
  - vieles ist übrig geblieben, da Grill zeitweise kalt
  - viel Diebstahl insg.
  - Ort besser bekannt machen
  - Organisation war gut
  - [TP] fragt nach ob wir das nächstes Jahr übernehmen sollen/können
- Planung PGP, 19. Mai 2016
  - Verantwortlich: [MW]
  - Grillen: [SH]
  - « [SH] geht um 15:22 Uhr
  - ↔ Der Rat ist mit 5 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .
  - « [KD] geht um 15:22 Uhr
  - ↔ Der Rat ist mit 4 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern nicht beschlussfähig .
  - keine Musik
  - Angebot: Roster, Steaks, Pute, Grillkäse
  - Getränke: Vita, Bier, Radler, Schwarzbier, Bananensaft, Wasser

- Plakate: 1xA2, 7xA3
- « [MM] geht um 15:35 Uhr
  - ↔ Der Rat ist mit 3 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern nicht beschlussfähig .
- Einkauf: 200xBrötchen, 2xKetchup, 2xSenf, 1xKasten Radler
- Bücherbasar
  - Ansprache in FakRat
  - nichts Neues
- CERN, nähere Informationen folgen → [SL]
  - noch keine Antwort von CERN
- Netzkongress → [MM]
  - München
  - 20Eur pro Person
  - 14./15. Oktober 2016
  - noch kein genauen Veranstaltungsplan
- GamesCom → [DL]
  - nähere Informationen folgen noch
- Tournament-Night
  - [TP] eventuell in Form von Brettspielabend
  - Klärung wegen eventuelle Gewalt
  - Nils Zenker wird eingeladen → [MW]

## TOP 13: Studentisches Material

- Beschriftung Stahlschränke → [TP]
  - Stahlschränke sind nicht sinnvoll für Skripte
  - Vorschlag:
    - \* Skript, gegenüber in den Holzschrank
    - \* Stahlschränke: Büromaterial, Flyer
- Verkauf in Skripttool eintragen, wird beobachtet
- Überarbeitung Skripttool: Einfacher für Admins, Statistikauswertung

## **TOP 14: Computerpool, Technik und Büro**

- abgehängter Stromanschluss für Z131 beantragt
- [MW] schaut nach Regale für Desy
- Stand: Server → wird nachgereicht
- [SL] stellt Antrag bei FakRat für neue Bürostühle
- Liste über Inventar >150EUR → [MW]
- [SL] kümmert sich um Umgestaltung von Z131

## **TOP 15: Öffentlichkeitsarbeit**

- Material zur eigenen Werbung

## **TOP 16: Sonstiges**

- TODO-Liste erstellen

---

Sitzungsende: 16:14 Uhr